

El robo que hizo que más de 25.000 personas se quedaran sin agua en el país

Por Publimetro
Lunes 09 de septiembre de 2019, a las 21:20



Al menos 25.000 personas están sin agua en la región colombiana del Catatumbo, frontera con Venezuela, luego de que un grupo criminal instalara una válvula para robar crudo y provocara un derrame en el río Tibú, informaron este lunes fuentes castrenses.

El comandante de la Fuerza de Tarea Vulcano, general Diego Luis Villegas, manifestó a periodistas que "son 25.000 personas las que se encuentran perjudicadas debido a este hecho criminal ya que mientras duren las reparaciones no van a poder acceder" al servicio de agua potable.

La válvula fue instalada en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el departamento de Norte de Santander, en donde fue desplegada una operación de la Fuerza de Tarea Vulcano para atender la emergencia con el agua.

"En este momento estamos con todas las tropas desplegándonos en el sector para garantizar el mantenimiento y la reparación de esta válvula por parte de los funcionarios de **Ecopetrol**", añadió el oficial.

La estatal petrolera **Ecopetrol** señaló en Twitter que en lo que va corrido del año la compañía ha registrado "37 válvulas ilícitas, de las cuales 23 se identificaron en el municipio de Tibú".

El año pasado la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino.

En 2017, la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de Colombia.

Tibú conforma la región del Catatumbo junto a los municipios de Convención, El Carmen, El Tarra, Hacaré, La Playa, San Calixto, Sardinata y Teorama.

Esta zona es una de las más convulsas del país por la presencia de varios grupos armados ilegales, como el ELN y las disidencias de las FARC, que se disputan el control del territorio y el narcotráfico.

MÁS NOTICIAS DE COLOMBIA Y EL MUNDO.

publimetr@ **¿Desesperado? Miguel Uribe hizo polémica propuesta a Carlos F. Galán y él le cerró la puerta**

¿Desesperado? Miguel Uribe hizo polémica propuesta a Carlos F. Galán y él le cerró la puerta
Noticias

(Video) Un día de campaña con Carlos Fernando Galán
publimetr@ TV

¿Funcionará? La NASA y la ESA unirán fuerzas para desviar la trayectoria de un peligroso asteroide
Noticias

Desafío
LA LUCHA DE LAS REGIONES
Exparticipante de 'Desafío' confesó que ahora ejerce la prostitución
Entretención

Así está la clasificación general de La Vuelta a España 2019 tras la etapa 16 (Actualizada)
Noticias

NEWSLETTER
Lo último de **publimetr@** en tu correo...
Ingresa tu E-mail

SIGUE LEYENDO...

Los bancos que le quitaron la pauta a Noticias Uno por una revelación incómoda
Así está la clasificación general de La Vuelta a España 2019 tras la etapa 16 (Actualizada)
La foto en ropa interior con la que Carla Giraldo calentó las redes
Críticas a esposa de Jessi Uribe por él no estar en primera comunión de la hija
Huracán Dorian: Una especie de aves se pudo haber extinto por su efecto
Se lanzaron desde un dirigible a una montaña cubierta de nieve para mostrar su aplomo

CONTENIDO PATROCINADO

¿Quieren guerra? El mensaje del Gobierno de Venezuela contra Iván Duque y Colombia

Por EFE
Lunes 09 de septiembre de 2019, a las 21:37



El canciller, Jorge Arreaza, afirmó que el Gobierno de Nicolás Maduro intenta evitar "una guerra con Colombia" y acusó al presidente colombiano, Iván Duque, de amparar "acciones terroristas" contra el país vecino. El mensaje del Gobierno de Venezuela.

En un encuentro con el cuerpo diplomático acreditado en Venezuela, Arreaza rechazó que su Gobierno mantenga nexos con grupos irregulares para desestabilizar a Colombia y desestimó la investigación sobre el caso aparecida en la revista colombiana Semana.

El canciller dijo que se trata de "falsos positivos" y que el Gobierno de Nicolás Maduro quiere "evitar un conflicto, una guerra con Colombia", pero que en el país vecino "están decididos a hacerlo".

publimetr@ **¿Desesperado? Miguel Uribe hizo polémica propuesta a Carlos F. Galán y él le cerró la puerta**

Lamentó que desde el territorio colombiano "se amparan acciones terroristas contra Venezuela" y reiteró que en los próximos días se presentarán las pruebas ante Naciones Unidas.

Venezuela, sostuvo Arreaza, siempre ha hecho esfuerzos para "la paz en Colombia" y consideró que su país, así como los otros que hacen frontera con Colombia, "hemos sufrido las consecuencias de ese conflicto, de esa guerra interna durante todas estas décadas y lo hemos denunciado permanentemente".

El canciller venezolano esgrimió que desde la llegada de Duque al poder "se ha retomado el hilo de la guerra, de la agresión" y que se busca crear "falsos positivos" para "llevar a una guerra a un solo pueblo, como lo es el pueblo de Colombia y el pueblo de Venezuela".

El mensaje del Gobierno de Venezuela

"Sería un error histórico y que nosotros queremos impedir por todas las vías", dijo. Entre las supuestas acciones terroristas amparadas en suelo colombiano, Arreaza mencionó el intento de magnicidio contra Maduro ocurrido en agosto de 2018.

Venezuela y Colombia atraviesan por nuevo pico de tensión diplomática, pues la semana pasada Maduro anunció que desplegará un sistema de misiles antiaéreos en la frontera y ordenó ejercicios militares.

En respuesta, el presidente colombiano, Iván Duque, dijo que Maduro no debe salir a "bravuconadas" e insistió en que el líder chavista protege a los cabecillas del ELN al igual que a los alias "Iván Márquez", "Jesús Santrich" y otros mandos de la desmovilizada FARC que abandonaron el proceso de paz colombiano y retomaron las armas.

Las relaciones entre Colombia y Venezuela están tensas desde febrero pasado y la frontera de 2.219 kilómetros es escenario de constantes tensiones que nunca han llegado al enfrentamiento militar.

MÁS NOTICIAS DE COLOMBIA Y EL MUNDO. [ACÁ.](#)

publimetr@ **El robo que hizo que más de 25.000 personas se quedaran sin agua en el país**

¿Desesperado? Miguel Uribe hizo polémica propuesta a Carlos F. Galán y él le cerró la puerta
Noticias

'Hermanos a la obra' estuvieron en Bogotá para lanzar la nueva temporada de su programa
Entretención

¿Funcionará? La NASA y la ESA unirán fuerzas para desviar la trayectoria de un peligroso asteroide
Noticias

Televidentes piden que participante de 'Desafío' sea expulsada por maltratar y degradar a las mujeres
Entretención

(Video) Se desplomó parte del techo del centro comercial Unicentro; reportan varios heridos
Noticias

El mensaje que Legarda mandó a una de sus hermanas desde el más allá para que se quedara en Colombia
Entretención

(FOTOS) Presentadoras de La Red y La Movida usaron el mismo look en el programa de este sábado y generan burias
Entretención

Camilo Sesto murió a sus 72 años; le contamos la razón de su fallecimiento
Entretención

SIGUE LEYENDO...

Hombre fallecido en marzo vive su "última aventura" en botella lanzada al mar
Jauría de perros mató a una joven de 19 años
Encuesta para la Alcaldía de Bogotá: Hollman Morris supera a Miguel Uribe Turbay
Confirman cómo se extinguieron los dinosaurios: Un asteroide golpeó con la fuerza de 10 mil millones de bombas atómicas
Rodéate de personas que quieran verte feliz sin importarte nada
Los dinosaurios: Un asteroide golpeó con la fuerza de 10 mil millones de bombas atómicas
Escalar el Everest es complicado, pero tratar de bajar es una misión casi imposible

CONTENIDO PATROCINADO